

Adélaïde à quai

La péniche Adélaïde a donné un spectacle dans le port dimanche 25 juin. Elle abrite à son bord toute une troupe de jeunes artistes. La pub manquait quelque peu pour que la cale soit complète (80 per-

sonnes au maximum) mais tous ceux qui se sont déplacés n'ont pas regretté ce moment. Des artistes complets, compositeurs en plus, qui sont partis de Paris pour rejoindre le festival d'Avignon. La tournée se terminera le 20 août.



Sur la scène, acteurs, chanteurs, compositeurs et même serveurs.

DECIZE. Spectacle de l'École de musique. Le spectacle de fin d'année de l'École de musique aura lieu vendredi 30 juin, à 18 h 30, à la salle des fêtes, avec la participation de l'orchestre d'Harmonie. Pour l'occasion, élèves et professeurs de chaque classe instrumentale ont préparé des morceaux de musiques d'ensemble de styles très différents et des œuvres classiques, reprises en variété ou musique pop. ■

DECIZE ■ Balade créative jusqu'au festival d'Avignon avec escale à Decize pour une soirée cabaret, samedi

Cabaret « poético-ludique » sur l'eau

La péniche parisienne de la troupe b-Atelier se rend au festival d'Avignon. Une seule escale nivernaise est prévue : Decize. Au menu, une soirée cabaret un brin décalée, à prix libre. Rendez-vous samedi, à la pointe des Halles, pour une soirée originale.

Estelle Pion

estelle.pion@centrefrance.com



EN SCÈNE. Après Briare, la troupe b-Atelier se donnera en spectacle samedi à Decize. PHOTO DROITS RÉSERVÉS

Partie de Paris, la péniche Adélaïde a mis le cap sur le festival d'Avignon. À son bord, l'équipage b-Atelier, composé de comédiens issus des écoles nationales supérieures de théâtre de Strasbourg et de La Comédie de Saint-Étienne. Sur son chemin, la joyeuse troupe a prévu quelques escales, dont Decize, pour présenter son spectacle inspiré de l'œuvre de Carol Dunlop et Julio Cortazar, *Les astronautes de la cosmouroute*. Une histoire qui raconte leur voyage d'un mois sur l'autoroute du Soleil, où la réalité se mêle au rêve et à l'imaginaire.

Le spectacle se construit tout au long du voyage

Sur le même principe, la troupe b-Atelier tire, elle, son inspi-

ration de son lent voyage (la péniche navigue à 5 km/h) au fil de l'eau, intitulant sa création *Le cabaret des contemplateurs de rien*. « Des textes et des chants que l'on pourrait qualifier de poético-ludiques. Pour les écrire, nous nous inspirons des sites traversés et des rencontres. C'est pourquoi notre spectacle présenté au fil des escales n'est jamais le même. Il évolue en fonction des inspirations de chacun tout au long du voyage », explique l'une des porte-parole de la troupe, Jeanne Vimal.

Au programme de la soirée à tarif libre, des textes, des chan-

Soirée cabaret, côté pratique

Le collectif b-Atelier présentera *Le cabaret des contemplateurs de rien* sur la péniche Adélaïde, samedi 1^{er} juillet, à 19 h 30, à la pointe des Halles de Decize. Une soirée cabaret (textes, chansons et repas) proposée à prix libre (voir ci-contre). Réservations à l'Office de tourisme (tourisme.decize@ccsn.fr), 03.86.25.27.23. Cette soirée est organisée avec le concours de l'Office municipal de la culture et des loisirs de Decize (OMCLD). ■

sons, le tout en dégustant un repas réalisé avec des produits locaux (voir ci-contre). Les artistes enfilent tour à tour le costume de comédien, de technicien mais aussi de batelier et de cuisinier sur cette embarcation pouvant accueillir quatre-vingts

personnes. « Les comédiens ont des formations diverses. Certains jouent du piano, d'autres chantent ou s'occupent de la lumière ou du son. » Une autre façon de penser et de vivre la comédie pour que tout soit prétexte à rencontres et partages. ■

PHILOSOPHIE

ORIGINAL ■ Ici pas de menu ni de prix affichés à l'entrée



de la péniche. Seule tenue exigée : la convivialité. Pour le repas, la troupe composera le menu en fonction des produits locaux. « Nous allons rencontrer les producteurs locaux et nous trouvons l'inspiration en fonction des produits. » Le montant de la note est laissé à l'appréciation de chacun, en fonction de son budget et de son degré de satisfaction. « C'est un choix de ne pas vouloir tout tarifier. Nous partons du principe que les gens sont capables de juger par eux-mêmes. Ce choix libre, c'est l'état d'esprit de b-Atelier : une volonté sociale, solidaire et politique d'accès à la culture pour tous. » ■

Marie-Louise Lagarde à l'honneur

BELLE FAMILLE. La Médaille de la famille française récompense les personnes qui ont élevé dignement de nombreux enfants. Dimanche matin, Nicole Guyoux, adjointe au maire chargée des affaires familiales, a remis cette médaille, accompagnée d'un diplôme, à Marie-Louise Lagarde, qui a eu cinq enfants.

Elle s'est mariée à Doullons, dans la Somme, le 17 septembre 1956. Les enfants du couple, quatre filles et un garçon, leur ont donné dix petits-enfants et sept arrière-petits-enfants. Des fleurs ont été offertes à la maman exemplaire et le champagne à toute la famille.



DECIZE ■ Football

Le Sud-Nivernais Imphy-Decize (Snid) tiendra son assemblée générale dimanche 9 juillet, à 10 h, salle Théodore-Gérard.

Ordre du jour : rapport moral, rapport d'activités, rapport financier, questions diverses, élection des membres du conseil d'administration.

Les personnes désirant entrer au conseil d'administration seront les bienvenues. ■

DECIZE ■ Conseil municipal

Le conseil municipal se réunira, vendredi, à 19 h, en vue de la désignation des délégués de la commune pour les élections sénatoriales. ■